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У таких людей, как автор истории « Давно не первая с конца », хочется спросить:
вы в стране эльфов живёте, что ли? Люто задолбали такие «оптимисты»! Вы что,
думаете, что если Россия уже не на первом месте по пьянству, значит, у нас всё хорошо
и проблема решена? С первого места резко рухнули на последнее? Огорчу вас: это не
так.

  

Я вот прекрасно знаю, что Россия уже далеко не самая пьющая нация, и меня это
радует. Но я вижу и проблему. У нас всё ещё до хрена пьющих, а среди них до хрена
алкашей. И автор истории « Особенности национальной заботы » прав: у нас в стране
алкоголь воспринимается скорее как что-то хорошее, чем как плохое.

  

У моей жены отец алкоголик. Пока я не стал вмешиваться, он регулярно поколачивал её
и мою тёщу. И знаете, какая была реакция соседей и прочих, кто был в курсе, когда
я стал вмешиваться? (Заметьте, не бить его в ответ и не мстить ему, а просто не давал
ему поднимать руку на женщин.) Реакция была: «Да чего ты к нему лезешь?
Он же пьяный! Сейчас побесится и успокоится!» Ну офигеть теперь! А то, что он мою
любимую может во время своего дебоша пришибить — это ничего, да? Главное, чтобы
пробесился? Ему сочувствовали, потому что «жизнь сложная довела», а на меня
смотрели как на тирана. Благодарны были только жена с тёщей.

  

Я вижу, как моего непьющего друга на каждый праздник пытаются напоить. Потому что
«ну праздник же, ну пару стопок, что с тобой будет-то?». А когда он предсказуемо
отказывается, начинается: «Ты чё, нас не уважаешь, что ли?» Перестали такую хрень
нести только родственники и другие его друзья, и только после того, как он одного
особо настырного «неуваженного» с пустой бутылкой в руке на прогиб кинул,
защищаясь. Благо айкидо занимается.

  

Я вижу, как пьяное быдло докапывается до всех в зоне видимости (до женщин в стиле:
«Иди сюда, красавица, мы тебе по палке в каждый конец вставим», до мужчин: «Слыш,
лох, иди сюда силой мериться»), а на них смотрят не с презрением и отвращением, как
надо бы, а сочувственно. Мол, что с них взять, пьянь же.

  

И да, я регулярно вижу, как про пьяных водителей, сбивших людей, пишут или говорят:
«Ну что вы, он же пьяный был, не соображал, что делал». Ну да, это его полностью
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оправдывает. Как я сам-то не догадался.

  

Повторюсь, я знаю, что Россия не самая пьющая страна. И меня это радует как раз
потому, что я видел последствия пьянства. Но вам скажу: это не первый автор «выдумал
историю, лишь бы пожаловаться, как вокруг плохо, хотя вокруг радуга и какающие
бабочками пони», а вы живёте с какими-то розовыми очками. Советую вам самим
их снять. Или, если у вас всё радужно-розовое, хотя бы не вякать по этому поводу,
задалбывая других своей радужной статистикой. А то с вас их или такой же
задолбавшийся, как я, снимет, или жизнь в виде пьяного близкого разобьёт их прямо
на вашем лице. А это куда больнее.
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